

3DMM Befahrung Gemeinde Brugg

Für die Erfassung der Strassenzustände wird eine Mobile Mapping Befahrung durchgeführt. Mit Hilfe eines Messautos werden sämtliche Gemeindestrassen befahren und mit dem sich auf dem Fahrzeug befindlichen Messsystem wird die Umgebung erfasst (wie auf den Bildern ersichtlich). Das System setzt sich aus mehreren Kameras und zwei Scannern zusammen, welche in Höchstgeschwindigkeit Punktmessungen durchführen. Die Aufnahmen werden im Auftrag der Gemeinde vom Geometerbüro GeoplanTeam AG in Nidau organisiert.

Sämtliche aufgenommenen Daten werden anonymisiert und dienen der Zustandsdokumentation der Gemeindestrassen.

Die Erfassung der Strassen in Brugg findet voraussichtlich an einem Tag während der zweiten Hälfte im August statt (wetterabhängig).

